

Dataport Gold von Microsoft

[20.6.2008] Microsoft hat den IT-Dienstleister Dataport erneut als Gold Certified Partner ausgezeichnet. Damit werden Kompetenz und Wissen über Microsoft-Technologien honoriert.

Dataport bleibt Gold Certified Partner von Microsoft. Der Status wurde um ein Jahr bis Ende Mai 2009 verlängert. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, wird ihm durch diesen Titel höchste Kompetenz und umfangreichstes Wissen über Microsoft-Technologien bescheinigt. Als Gold Certified Partner kann Dataport auf besondere Ressourcen und Support-Leistungen bei Microsoft zugreifen. Dazu gehören unter anderem der Partner Technical Consultant und ein umfangreiches Software-Lizenzpaket. *(rt)*

<http://www.dataport.de>

Stichwörter: Dataport, Microsoft Gold Certified Partner

Quelle: www.kommune21.de